

- Empresa Municipal de la Vivienda y Suelo

Recomendación sobre firma de contrato de compraventa con la Empresa Municipal de Vivienda y Suelo de Madrid.

Se recomendó a dicha EMVS que cuando reciba una petición, reclamación o recurso de algún adjudicatario o solicitante de vivienda de promoción pública debe tramitarse como en Derecho proceda, notificando la resolución adoptada o remitiéndolos al órgano competente, en el supuesto de que no sea de su competencia (10004638).

1.3.3.5. Ayuntamiento de Marbella (Málaga)

Recomendación sobre cesión a la Junta de Andalucía de solares destinados a la construcción de los nuevos centros docentes necesarios en la localidad.

La tramitación ante la Administración educativa de Andalucía de varias quejas, formuladas por padres de alumnos residentes en la localidad de Marbella (Málaga), relativas a la insuficiente oferta de plazas educativas en distintas zonas de la localidad, puso de manifiesto la falta de atención por el ayuntamiento de las reiteradas solicitudes que venía formulando ante el mismo la Consejería de Educación, en orden a la cesión de los solares necesarios para la construcción de nuevos centros o la ampliación de los ya existentes.

Tomando en consideración que el hecho anterior venía obligando a la Administración educativa autonómica a adoptar medidas excepcionales para atender la escolarización del mayor número de alumnos, que con frecuencia afectaban de forma negativa a la calidad de la atención educativa que se proporcionaba a los mismos, esta Institución decidió formular al Ayuntamiento la recomendación de que, con la máxima

celeridad, se pusiesen a disposición de la Junta de Andalucía los solares que de forma reiterada venía demandándole su Consejería de Educación, imprescindibles para la escolarización en condiciones normalizadas de todo el alumnado de la localidad (09008561).

1.3.3.6. Ayuntamiento de Salamanca

Recomendación sobre adopción de medidas que garanticen el cumplimiento de la obligación de dictar resolución y notificarla por los servicios municipales.

El Ayuntamiento de Salamanca no dictó resolución expresa en el procedimiento iniciado por el compareciente, en el que solicitaba información sobre estacionamiento de vehículos particulares, después de la remodelación de varias vías urbanas para adecuarlas a uso peatonal (10000228).

1.3.3.7. Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana (Las Palmas)

Recomendación sobre resolución expresa.

La interesada, que había participado como aspirante a un puesto de trabajo ofertado por el ayuntamiento, manifestó ante esta Administración local su disconformidad con la actuación del tribunal calificador de las pruebas, sin obtener respuesta a su solicitud. Por ello, se recomendó a la referida corporación local que se adopten las medidas oportunas para que, en adelante, se dicte resolución expresa en las solicitudes y recursos formulados por los interesados, de conformidad con el artículo 42 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, sin